

Editorial



Continuando con nuestro compromiso de apoyar las iniciativas que se desarrollan en el ámbito de la Salud Pública, la **Revista de la Escuela de Salud Pública**, en esta ocasión, es el vehículo académico para divulgar las actividades científicas y profesionales presentadas en las *Jornadas Internacionales de Salud Pública*.

Todo evento científico tiene como finalidad proporcionar un espacio de participación y puesta en común de las experiencias de los profesionales interesados en la temática. Así, las *Jornadas Internacionales de Salud Pública*, representan la concreción de un nuevo esfuerzo mancomunado de todos los que, comprometidos con la Salud Pública, renuevan su anhelo de mejorar el presente y de diseñar el camino a recorrer en el futuro.

Es de destacar el interés de participación tanto de los científicos como de los profesionales del equipo de salud, lo cual refleja que el espacio brindado desde la Escuela de Salud Pública de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNC, recoge una necesidad de expresión y de encuentro. En función de este hecho, las Jornadas compartidas en este año, se han convertido en las *Primeras Jornadas Internacionales de Salud Pública*, ya que la Escuela de Salud Pública, desde su dirección, se compromete a continuar con esta iniciativa en los años venideros.

Finalmente, a través de la editorial los miembros organizadores de este evento, transmitimos nuestro agradecimiento a todos aquellos que con su confianza y su participación hicieron posible la realización de este nuevo desafío y deseamos un encuentro de calidad científica en beneficio de la salud de nuestros pueblos.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario